

NON AU HARCÈLEMENT

Prix "Non au harcèlement" 2023 : le Collège Clemenceau de Cerizay parmi les lauréats académiques pour la 2ème année consécutive

publié le 10/05/2023 - mis à jour le 11/05/2023

Mardi 09 mai 2023 au rectorat de Poitiers, Madame la rectrice d'académie Bénédicte Robert a remis les prix académiques "Non au harcèlement" aux 7 équipes lauréates.

Le prix "Non au harcèlement" organisé par le ministère chargé de l'éducation nationale a pour objectif de donner la parole aux jeunes des écoles, collèges, lycées pour qu'ils s'expriment collectivement sur le harcèlement à travers la création d'une affiche ou d'une vidéo.

Ce sont 7 affiches et vidéos qui ont été retenues par le jury académique, dans les catégories du concours : école, collège, lycée, cyberharcèlement, inclusion et coup de coeur académique. La rectrice, Bénédicte Robert, leur a remis les prix le 9 mai 2023 au rectorat de Poitiers.

Le Collège Clemenceau de Cerizay obtient pour la 2ème année consécutive le prix vidéo collège "Non au harcèlement".

Un grand bravo à nos lauréats et à leurs encadrants.

Les lauréats

Dans la catégorie école :

L'affiche de l'école Mariette et Henri Gauthier de Marçay (86) : voir PJ

La vidéo de l'école Paul Cézanne de Civaux (86) : <https://youtu.be/4zUH4exXgnw>

Dans la catégorie collège :

L'affiche du collège André Dulin d'Aigrefeuille sur Aunis (17) : voir PJ

La vidéo du collège Georges Clemenceau de Cerizay (79) : https://youtu.be/E_3k-S7ZhF0

Dans la catégorie lycée :

La vidéo du lycée Marguerite de Valois à Angoulême (16) : <https://youtu.be/zkq3tJ8UgRo>

Prix spécial "Prévention du cyberharcèlement" :

La vidéo de l'école Les Portes du Marais Villedoux (17) : <https://youtu.be/RSqDXXYFqRA>

Prix spécial "Inclusion" et Coup de coeur de l'académie : <https://youtu.be/rNQR03G1EJY>

Portfolio



Document joint

 [harcelement_scolaire_reportage_france_bleu_2023](#) (PDF de 478.8 ko)